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Universidad de Aconcagua: 35 años formando profesionales

Edith Fuentes Ortega, direc-
tora de la sede San Felipe de
la Universidad de Aconcagua.

La UAC
reciente-
mente
celebró 35
años
formando
profesio-
nales.

• Casa de estudios nacida en San
Felipe celebró recientemente un nue-
vo aniversario institucional.-

En respuesta a la
demanda de la comuni-
dad y autoridades loca-
les, en diciembre de
1989 se fundó en San
Felipe, la Universidad
de Aconcagua (UAC),
con el propósito de  
brindar oportunidades
de desarrollo profesio-
nal a jóvenes y trabaja-
dores del Valle de Acon-
cagua, del cual tomó su
nombre. 

Con ese espíritu, y
con el afán de contribuir
al desarrollo nacional,
con una mirada regional,
a través de los años la
UAC extendió su ges-
tión a otras regiones del
país, encontrándose ac-
tualmente, tras 35 años
de vida institucional,
presente desde Calama a
Ancud, cumpliendo con
el mandato de su  Misión
y Visión, cuya mejor evi-
dencia, son sus más de
20.000 titulados/as, que
la han convertido en un

auténtico factor de mo-
vilidad social, toda vez
que, sobre el 70%  de
ellos corresponde a pri-
mera generación en ac-
ceder y culminar estu-
dios universitarios. 

Actualmente, la
Universidad de Aconca-
gua ha iniciado un nue-
vo Proceso de Autoeva-
luación, orientado a la
Acreditación Institucio-
nal, en el marco de la su-
pervisión del Consejo
Nacional de Educación
(CNED), en curso. En
dicho contexto, junto a
la docencia de pregrado,
la UAC avanza sosteni-
damente en otras di-
mensiones propias del
quehacer de toda casa
de estudios superiores,
como la investigación y
la vinculación con el
medio, con  políticas y

mecanismos de asegu-
ramiento de la calidad
claramente definidos,
con el fortaleciendo de
sus equipos, y la parti-
cipación en redes cola-
borativas nacionales e
internacionales, sin per-
der de vista la esencia
regionalista de su con-
cepción, la que se plas-
ma en cada una de sus
sedes, constituyendo un
sello distintivo.  

«Estar al frente de
sede San Felipe de la
UAC es un honor y una
gran responsabilidad.
Se trata de la sede fun-
dacional, donde todo
partió y desde donde
nos proyectamos al fu-
turo, siempre compro-
metidos con nuestro
querido Valle del Acon-
cagua y su gente», se-
ñaló Edith Fuentes

Ortega, directora de la
sede San Felipe.

ADMISIÓN 2025 EN
CURSO

La directora Fuentes
informó también, que
está en pleno desarrollo
el Proceso de Admisión
2025, para el que se ha
dispuesto de un total de
300 vacantes en Sede
San Felipe, distribuidas
en sus carreras profesio-
nales de Derecho, Psi-
cología, Enfermería,
Kinesiología, Terapia
Ocupacional; las carre-
ras técnicas de nivel su-

perior en Agronomía y
Enfermería; además del
Programa de Continui-
dad de Estudios de
Agronomía, dirigido a
técnicos del área.

«A la fecha ya se
han completado más de
un tercio de las vacan-
tes disponibles, lo que
da cuenta de la confian-
za e identificación de la
gente de San Felipe con
su universidad», señaló
Fuentes, precisando que
si bien el proceso se ex-
tiende hasta abril, aque-
llo está condicionado a
que se cuente con cupos

disponibles, por lo que
formuló un llamado a
los interesados a matri-
cularse a la brevedad,
para lo que deben acer-
carse a la sede,  ubicada
en Av. Miraflores 2260.

Municipio de Panquehue se reúne con jefa de la V Zona de Carabineros

Municipio de Panquehue se reúne con jefa de la V Zona de Carabineros.

• La reunión tuvo por objetivo cono-
cer el avance del proceso de licita-
ción para la construcción del nuevo
cuartel policial en la comuna. Así
también, se analizaron los procesos
operativos y el funcionamiento del
convenio OS-14.-

El alcalde Gonzalo
Vergara, se reunió con
la Jefa de la V Zona de
Carabineros, general
Patricia Velázquez,
para discutir diversos
temas relacionados con
la seguridad de la comu-
na de Panquehue. Du-
rante este fructífero en-
cuentro, se abordaron
aspectos clave como la
licitación de la nueva
tenencia de Carabine-
ros, el funcionamiento
del OS-14 y los progra-
mas de patrullaje.

Durante este en-
cuentro, se discutieron
varios temas esenciales
para mejorar la seguri-
dad en la comuna y se
reafirmó el compromi-
so mutuamente benefi-
cioso entre el municipio

y Carabineros.
Uno de los puntos

más destacados de la
reunión, fue el avance
en la licitación de la
nueva Tenencia de Ca-
rabineros, un proyecto
crucial que busca mejo-

rar la infraestructura y
fortalecer la presencia
policial en Panquehue.

Este nuevo cuartel
permitirá una mayor
dotación de personal,
reforzando la seguridad
para todos los vecinos.

Además, se abordó
el funcionamiento del
OS-14, poniendo en va-
lor su importante rol en
la prevención del delito
y la protección de la co-
munidad. Los progra-
mas de patrullaje tam-
bién fueron un tema
central, destacando la
necesidad de mantener y

aumentar las rondas pre-
ventivas para asegurar el
bienestar y tranquilidad
de los ciudadanos.

Durante la reunión,
tanto el alcalde Vergara
como la general Veláz-
quez, valoraron alta-
mente la colaboración
entre el municipio y Ca-
rabineros. En particular,
se destacaron los esfuer-
zos del jefe comunal
para apoyar y facilitar
las gestiones relaciona-
das con la seguridad
ciudadana.

En conclusión, esta
reunión reafirma el

compromiso del alcalde
Gonzalo Vergara Liza-
na y de la Jefa de Zona
de Carabineros, General
Patricia Velázquez, de
trabajar juntos para me-
jorar la seguridad y el
bienestar de la comuni-
dad de Panquehue.

Con iniciativas
como la nueva Tenencia
de Carabineros, el fun-
cionamiento del OS-14
y los programas de pa-
trullaje, estamos segu-
ros de que seguiremos
avanzando hacia una
comuna más segura y
protegida.
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